

Semanas Musicales 2026: el Concejo municipal aumenta monto de subvención

● El Concejo Municipal de Frutillar aprobó de forma unánime la entrega de una subvención de \$22 millones a la Corporación Semanas Musicales. Este monto representa un incremento de dos millones respecto al aporte del año anterior, consolidando el financiamiento público para el desarrollo artístico de la comuna. Los recursos están destinados a apoyar la gestión de la 58^a edición del evento, certamen que se ha posicionado como una vitrina cultural de alcance nacional e internacional. El aumento presupuestario busca fortalecer la sostenibilidad de la gestión cultural del festival. Las actividades de esta nueva versión comenzarán este domingo con un concierto de extensión de la Banda Sinfónica de la Fuerza Aérea de Chile en Puerto Montt. Por su parte, la inauguración oficial del evento será el próximo martes 27. CG